
広報啓発部会
R・T

日本全国で‘‘人との繋がり”とりわけ同じ地域に住

皇　む者同士の“紺’の大切さを再認識したこの一年。

そんな折、江田と神山で新しい“鮮”が結ばれたこ

とをうれしく思っていますっ少しでもお役に立てるよう

頑張ります。

青少年部会
部会長藤田　浩二

今年度は、神山地区（土曜元

気塾）と、江田地区（よっといで）

が、それぞれの地区を中心に開

催してきました。次年度は、月

1回程度、神山・江田全域に呼

びかけて、遊びやいろいろな体

験を通して、地域での子育てや

親育ちの支援に努めます。仮称

『よっといで元気塾』の活動に、

乞うご期待を〃

広報啓発部会
部会長古谷　陽司

広報啓発部会長になり、1年が過ぎました。

感じる事は「もっとこうすれば良かった」などの

反省点が多いですが、いいメンバーと活動が出来

きた事に感謝するばかりです。

過疎化や高齢化が進む地域ではありますが、ま

だまだ自分たちで出来る事はあります。

今後は神山と江田がもっと身近に感じられるよ

うな、繋がりの強さを感じられる自治振興会にな

る事を期待します。

柚小江日だより

広報啓発部会
M・Y

年を重ねる毎に月日の過ぎゆ

く様が、早く感じられて仕方が

ありません。大してお役に立て

ないまま、年度末を迎えてしま

いました。

今後の活躍？にご期待くださ

いませ！
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